
                      

Al Capo di Gabinetto 

     Al Capo Dipartimento per la Programmazione 

     Al Direttore Generale per la gestione del personale del Ministero, 

     acquisti e affari generali 

Al Direttore Generale D.G.S.S.S.I. 

                               L O R O   S E D I 

 La scrivente  Organizzazione Sindacale ha appreso che ancora non sono stati sottoscritti i contratti 

di assunzione da parte dei vincitori del concorso a 75 posti di funzionario informatico – statistico, 

nonostante abbiano preso servizio da tempo. 

Il ritardo fin qui accumulato risulta inspiegabile e, probabilmente, non coerente con la normativa in 

vigore. 

Ancora più grave è poi la situazione logistica che riguarda le/i nuove/i colleghe/i che, ad oggi , per la 

maggior parte almeno di quelli che sarebbero assegnati agli Uffici dell’Amministrazione centrale, non hanno 

ancora ricevuto una collocazione definitiva, essendo privi di stanza, scrivania e postazione di lavoro. 

Certo lo stato di grave disagio in cui versa tutto il personale di Viale Trastevere a seguito della 

riorganizzazione “forzata” con conseguente spostamento di gran parte di esso non ha favorito le nuove 

collocazioni. 

Preme comunque ricordare che proprio in fase di informativa alle Organizzazioni Sindacali dei 

suddetti spostamenti la FP CGIL aveva richiesto di tenere conto delle imminenti assunzioni, cosa che pare 

evidente non è stata invece tenuta in alcuna considerazione. 

Si richiede pertanto di conoscere i tempi di perfezionamento dei contratti di lavoro per i funzionari 

in questione e la destinazione con la conseguente sistemazione logistica. 

Per quanto riguarda invece le attività assegnate a  detto personale si chiede di sapere se, come 

spesso sostenuto dall’Amministrazione, queste siano state definite con l’intento di utilizzare tali  

professionalità specifiche nel settore informatico statistico per riappropriarsi, sia pure con i tempi 

necessari,  del controllo del Sistema Informativo di questo Ministero. 

 

 

  



 

Perché questo avvenga, a parere della Scrivente, è necessario avviare da subito un serio intervento 

formativo e di primo affiancamento con le Società esterne cui sono affidati la gestione del Sistema 

Informativo e il relativo Monitoraggio, a partire, con particolare riferimento alla periferia, dalle attività di 

consulenza. 

Il numero dei nuovi assunti (75), la loro collocazione (centro e periferia) il periodo in cui è avvenuta 

l’assunzione (rinnovo del contratto di gestione SIDI) sono tutti elementi che potrebbero favorire tale 

soluzione ed evitare che la carenza di personale amministrativo che attanaglia tutte le Direzioni Generali, 

centrali e periferiche, porti per necessità ad un utilizzo improprio del personale in questione. 

Anche al fine di evitare ciò sarebbe opportuno che detto personale rimanesse in carico alla 

Direzione Generale per gli Studi, la Statistica e i Sistemi Informativi e che presso tale Direzione si attrezzasse 

un apposito servizio di coordinamento delle attività. 

E’ infine auspicabile che, nonostante la norma in questione preveda un lasso temporale di tre anni 

per il passaggio a tempo pieno, si verifichi la possibilità di procedere ad un graduale aumento dei tempi di 

servizio per le assunzioni part time (50%). L’aumento graduale, che non dovrebbe contrastare con la norma 

in materia, renderebbe certamente più proficuo l’affiancamento col gestore e il monitore del SIDI. 

Si resta in attesa di cortese sollecito riscontro. 

Roma, 1 luglio 2010 

   FP CGIL 

Il Coordinatore Nazionale MIUR 

             Angelo Boccuni     
 

  


